

ABC

オリエンテーション合宿 特集号

平成30年
5月18日

前芝中学校 第1学年 学年通信 NO.3

4月24日(火)

出発式



鳳来寺登山



学年タイム



学年レクリエーション

4月25日(水)

クラスマッチ



飯ごう炊さん



級訓決め



感謝の会



4月26日(木)

マスクつみ&マスさばき



昼食



カウンセラーとのレク



校歌歌合戦



生徒の感想・振り返りより

学年タイムで集団行動をやったとき、周りの人ときれいにそろったとき、すごく気持ちがよかったです。(2組男子)

魚をさばくのは初めてで、緊張したけど、無事にさばくことができました。そして改めて命の大切さを感じました。また、仲間のよさを知ることができ、本当に楽しい2泊3日でした。(1組男子)

3日目の挨拶が一番できました。自然の中で2泊3日と長い間いると学校で授業を受ける時と違って集中できた。(2組女子)

体育館でやったレクは、女子だけで一斉にやった時、失敗を繰り返して何とか1回できました。最後にみんなでやったら1回でできたので、とてもうれしかったです。(1組女子)

オリエンテーション合宿で、生徒たちはあいさつをすることや身のまわりを整頓することなどを意識して生活できました。また、諸活動を通して、仲間を思いやる気持ちや仲間と協力する大切さを学びました。先日から部活動の入部、来月には中間テストが始まるなど、本格的に中学校生活が始まります。中学生という自覚をもち、オリエンテーション合宿で意識できしたこと、学んだことをこれから的生活に生かしてくれることを期待しています。